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El Alcalde de Soledad, Gilberto Hernández 

Villafuerte, expresó su disposición de trabajar con el nuevo Ayuntamiento capitalino. 
Diversas problemáticas en lugares limítrofes entre San Luis y Soledad pudieron ser 

atendidas gracias a convenios metropolitanos firmados entre ambos municipios, por ello, el 

Alcalde de Soledad, Gilberto Hernández Villafuerte, expresó su disposición de trabajar en 

el mismo sentido con el nuevo Ayuntamiento capitalino. 

Recordó que anteriormente, no se atendían problemas limítrofes, bajo el argumento de que 

no estaba dentro de una jurisdicción municipal, incluso había lugares en donde no se tenía 

la certeza de la delimitación, “firmamos un convenio metropolitano en materia de seguridad 

pública, infraestructura y servicios municipales, mediante el cual se atendieron rezagos 

importantes en zonas limítrofes”. 

Consideró importante que se trabaje por el desarrollo y el bienestar de la gente de ambos 

municipios, por lo que a pregunta expresa de si trabajará con el alcalde capitalino Xavier 

Nava, expresó que institucionalmente es una obligación trabajar juntos, en un trabajo 

coordinado, “en la anterior administración se avanzó mucho en temas de infraestructura 

urbana, se hicieron grandes obras en colonias que habían quedado en el olvido”. 

En este sentido, señaló la rehabilitación integral de la Última Calle Norte de la colonia 

Industrial Mexicana, la calle Camposanto en San José del Barro, la calle Tecnológico, 

además de la prestación coordinada de servicios básicos y la implementación de 

dispositivos preventivos de Seguridad Pública. 

Los habitantes que viven en zonas limítrofes de San Luis y Soledad requieren diversas 

atenciones y respuesta a peticiones, por lo que en lo que corresponde al Ayuntamiento 

soledense existe la disposición para trabajar y sacar adelante de manera institucional y 

coordinada con la alcaldía capitalina los diversos asuntos que sean planteados, concluyó. 



 


